

La lluvia no pudo aguar la fiesta de Castilla-La Mancha

La candidata del Pp a la Junta, María Dolores Cospedal, hizo su presentación

La lluvia persistente durante la víspera y el día de la fiesta no pudo aguar la brillantez y solemnidad de los actos oficiales celebrados en Hellín con motivo del Día de Castilla-La Mancha, aunque restó concurrencia a

algunas actividades programadas al aire libre. El presidente regional, José María Barreda, se refirió a lo que 23 años de autonomía han supuesto para la comunidad autónoma y auguró un futuro prometedor, una vez que

se han consolidado las bases para proyectarlo. La flamante candidata a la Junta, por el Partido Popular, María Dolores Cospedal, aprovechó la ocasión para presentarse ante los medios informativos. (Págs. 6, 7 y 9)



El presidente Barreda, con los galardonados en el Día de la Región.

Cerca de 20.000 albaceteños, con la Virgen de Los Llanos

La ofrenda de flores y la misa concelebrada fueron una demostración de cariño de la ciudad a su patrona

Los actos de homenaje a la Virgen de Los Llanos, patrona de Albacete, con motivo de cumplirse



La imagen de la Virgen de Los Llanos a su llegada al Parque.

el cincuentenario de su coronación canónica, culminaron en un fin de semana que reunió por dos veces a miles de albaceteños. La Policía Local los cifró en 20.000. La ofrenda de flores sirvió para engalanar el escenario en el que se instaló el altar en el que nueve obispos y 45 sacerdotes concelebraron una misa junto al nuncio de Su Santidad. Los actos revistieron brillantez y pusieron de manifiesto el cariño de los albaceteños por su patrona. (Págs. 19, 20 y 21)

Contenedores rojos para recoger pilas y baterías

El Consorcio de Medio Ambiente ha distribuido 350 para evitar la contaminación de sustancias tóxicas



Uno de los contenedores para pilas y baterías.

El Consorcio de Medio Ambiente de la Diputación ha distribuido 350 contenedores de color rojo para que los usuarios puedan depositar las pilas y las baterías de los teléfonos móviles, elementos

capaces de una alta contaminación una vez que agotan su vida útil. La empresa de reciclaje "R que R" se encargará de su gestión para ser enviados a centros especializados.

(Pág. 24)

Feda premia a las mejores empresas y al alcalde de Albacete

La Confederación de Empresarios de Albacete, Feda, ha dado a conocer los galardones con los que anualmente

reconoce la trayectoria de las empresas en diversos aspectos, los Premios San Juan.

(Pág. 10)

